



Costa
Cálida

Región
de Murcia

PUESTA EN MARCHA
DE 14 OPERATIVAS
TURÍSTICAS
INTERNACIONALES
CON 7 PAÍSES

PROMOCIÓN

JUNIO 2019

La Comunidad programa 14 operativas con siete países que traerán a la Región más de 20.000 turistas extranjeros

En lo que va de año, la Región de Murcia ha arrancado con 10 operativas de turistas senior y vacacionales y otras 4 operativas específicas de golf

Se enmarcan dentro del objetivo de reducir la estacionalidad del destino



Turistas procedentes de Bulgaria en su visita a la Región de Murcia

El objetivo de reducir la estacionalidad del destino Costa Cálida – Región de Murcia, es uno de los principales protagonistas del Plan Estratégico de Turismo 2015-2019, fruto del consenso entre Administración y sector turístico.

En este sentido, la principal herramienta utilizada para prolongar la temporada alta en el ámbito turístico y que esta no se limite a la etapa de verano, es la diversificación de mercados y de productos turísticos, creando así una nueva oferta en temporada baja.

Dentro de esta línea, hace ya varios años que desde el Instituto de Turismo se han programado diferentes operativas internacionales, cuyos resultados afectan de forma beneficiosa a las empresas turísticas de la Región.

En lo que va de año, la Región de Murcia ha arrancado con 10 operativas procedentes de 7 países (Bulgaria, Dinamarca, Francia, Polonia, Portugal, Reino Unido y República Checa), que han traído en esta primera parte del año casi 6.000 turistas a establecimientos de La Manga, el Mar Menor, Águilas, Lorca y Mazarrón, los cuales han generado alrededor de 41.000 pernoctaciones y 20 semanas de desestacionalización. Los perfiles que han llegado han sido turistas senior y vacacionales.

Además, hasta la fecha también se han activado operativas con otros perfiles específicos, como golf. En concreto, se trata de 4 operativas más con Reino Unido, Suecia y Dinamarca que han

supuesto 750 golfistas extra en el destino, los cuales han generado 3.750 pernотaciones distribuidas en establecimientos de La Manga, el Mar Menor, Águilas y la ciudad de Murcia.

El objetivo es que durante 2019, la Región acoja 14 operativas que aportarán 20.500 turistas extranjeros y 159.000 pernотaciones.

Ya el pasado año 2018, el conjunto de operativas promovidas por el Itrem aportó al destino 140.094 pernотaciones y 38 semanas de desestacionalización.